

## Zähneziehen ohne Symptome verboten

Ihre Antwort auf mein OPT

Sehr geehrter Herr Dr. Dauderer,

ich habe diese Woche Ihre Antwort erhalten, leider kann ich gar nichts damit anfangen.

Lt. meinem Zahnarzt hätte ich wissen müssen, welche Zähne genau gezogen werden müssen.

Dazu kam von Ihnen gar nichts. Auf meine restlichen Fragen gingen Sie überhaupt nicht ein.

Dazu nur: "Wirklich keine Symptome-dies wäre entscheidend"  
Wo und welche Symptome? Wofür entscheidend?

*immer noch  
keine Antwort!*

Oder "Eiterkiefer! Falls keine Symptome? nichts tun, sonst viel! zu spät"!

Aha, und jetzt: Erschießen oder was?

Symptome können doch auch am Amalgam und müssen nicht zwangsläufig am Eiter liegen

Ich will doch nicht unnötig Zähne ziehen lassen. Ich will genau wissen, welche ich ziehen lassen muss.

Was soll man denn mit diesen nebulösen handschriftlichen Vermerken überall, auch auf dem OPT anfangen?

Ich weiß jetzt soviel wie vorher.

Freundliche Grüße

*Kein Mensch darf Zahne  
ziehen bei Geunsten  
ohne Symptome!!!*